

【15分接続が良かった】

- 50分つなぎっぱなしは目も疲れるし、回線が悪いときはストレスになってしまいます。また、画面越しの意思疎通が苦手な人も多いと思うので、自分のペースで課題が進められた方が楽だと思う。
- ずっと接続していると6時間目や帰りの会の時に充電がなくなってしまい、参加ができなくなったから。
- 50分も15分もあまり行っていることは同じだけど、15分のほうがつなぎ終わったときの集中力があつたので15分のほうが良いと思った。短時間の方が集中して取り組める。
- 50分では、スライドの時 個人的に接続中(授業中)にノートが取れ切れていないから。また、スライドや動画をチームスに載せてくださる先生だと、一回で理解できなかつたところを自分のペースで見返せるから。

【50分接続が良かった】

- 15分よりより正確に問題を解けるようになったり、わからないところもブレイクアウトルームを使って質問などができるようになったりしたから。
- 50分授業のほうが15分授業のときは、一人で問題を解いて次の時間に丸付けをしていたけど、50分授業では授業時間が長くなったので問題とかもわからなかつたら一人で悩まずに先生や友達の意見を聞けたり教えてくれたりできるので50分授業のほうが良い。
- 一日中接続しているので、一回一回接続する手間が省けるから。

【感想】

- オンライン授業では分かりやすくゆっくり進めてくれているので学校でのいつも通りの授業と同じく授業を受けることができました。
- オンライン授業を初めて受けたときは、時間の制限やネットの回線の不具合により、大変でした。けれど、一週間以上続けてみるとパソコンを使う機会が増えたことによってzoom接続や画面の操作に慣れてきて、時間に余裕をもって入室出来、自分の時間が増えたことで集中して授業に取り組むことが出来ました。オンライン授業を出来る限り楽しく分かりやすく受けられるように考えて下さった先生方に感謝して、残りの家での授業にしっかり参加したいと思います。そして、一週間後の学校登校日で元気に登校できるようにしたいです。
- 友達と直接会うことはできないけれどオンライン授業なりの楽しさがありました。最初は、オンライン授業をネガティブにとらえてしまっていたけど、通常授業では得られなかつた知識が増えて、よかつたと思います。
- 一つ一つの授業がわかりやすかつた。(直接学校にいて、聞く説明は一回しか聞くことができないけど、オンラインだと先生方がパワーポイントや制作した動画をチームスにあげてくれるので何度も聞きなおしが可能だから聞きそびれた言葉、大切な言葉を聞いたのでとてもよかつたです。オンライン授業だとタイピングの練習にもなり未来に役立つなともおもつた。)
- 友達と話す時間があまりないのでとても疲れましたが、一人で集中してできたのでよかつたと思います。先生方も授業が分かりやすくなるよう様々な工夫をしてくださつたので勉強への心配はありません。
- 今までの当たり前が当たり前じゃなくなつて、初めて友達と一緒に授業を受けることの楽しさが分かつた。もうオンラインは疲れるし授業が面白く感じないのでやりたくない。
- 常に画面を見っぱなしなので疲れた。
- 普段の授業プラスパソコンの操作があるので難しいです。分からない操作があることもあつて時間がかかりました。
- 学校に行かずに授業を受けることができるのは楽でよかつたけど授業が分かりにくかつたりコミュニケーションがとりづらかつたりするので授業がやりにくかつたです。